

superior y el supramediterráneo inferior. Dominan los materiales carbonatados, a veces dolomíticos, y las margas.

La vegetación potencial corresponde a carrascales con sabinas albares (*Juniperus thurifera*) y en los puntos más húmedos también robles (*Quercus faginea* subsp. *faginea*). En el piso mesomediterráneo por degradación se instalan coscojares, espartales y romerales con *Genista mugronensis*, *Sideritis incana* subsp. *virgata*, *Armeria quichiotis*, etc. Tanto en este piso como en el superior, son abundantes los matorrales nitrófilos ricos en *Santolina canescens*, que en las zonas dolomíticas es sustituida por el endémico *Linum austriacum* subsp. *collinum* acompañado de *Omphalodes linifolia*, *Teucrium gnaphalodes* y *Thymus zygis* subsp. *gracilis*. Cerca de Alcaraz y Vianos no son raros los afloramientos silíceos en los que se presenta, de modo disyunto, la vegetación propia del cercano distrito Relumbrarense. El uso del territorio en el piso mesomediterráneo es fundamentalmente el de cultivos cerealistas.

En las áreas supramediterráneas al sabinar le sustituye un matorral espinoso con *Berberis hispanica* y otro bajo, almohadillado, con *Genista mugronensis* y *Erinacea anthyllis*. El uso del territorio es fundamentalmente cerealista, ganadero y de caza.

IV.3. Provincia Murciano-Almeriense

Alcanza muy marginalmente Albacete, entre el Puerto de la Mala Mujer y Agramón y al sur de la Sierra del Baladre (Distrito *Ciezano-Calasparreño*, figura 16). En estas áreas se presenta el piso mesomediterráneo inferior bajo bajo ombroclima semiárido, con una vegetación potencial de coscojar con lentiscos, la degradación de estas maquias deja paso a espartales, retamares con *Genista spartioides* subsp. *retamoides* y matorrales bajos con *Thymus antoninae*, *Genista umbellata*, *Salsola genistoides*, *Anthyllis sericea*, *Rosmarinus officinalis*, etc. Los prados efímeros de terófitos resaltan por la presencia del iberonorafricanismo *Bellis annua* subsp. *microcephala*. Entre las comunidades de ambientes particulares destacan las de *Lafuentea rotundifolia* en los roquedos de Cabeza Llana y las de los saladares de Agramón, con *Sarcocornia fruticosa*, *Limonium caesium*, *Limonium eugeniae*, *Lygeum spartum*, *Suaeda vera*, etc.

El uso del territorio es de cultivos de almendros, pastoreo y recogida de esparto.

IV.4. Provincia Luso-Extremadurensis

Comprende Sierra Morena y gran parte de Extremadura. Este área alcanza Albacete en la Sierra del Relumbrar, extremo oriental de Sierra Morena. En este territorio está muy acentuada la continentalidad, lo que determina la configuración de uno de los distritos más desviantes de la provincia Luso-Extremadurensis.